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Kleine Anfrage 
Abg. Dr. Stefan Naas (Freie Demokraten) 
 
E-Busse im ÖPNV 
 
 
 
Vorbemerkung: 
 
Ich frage die Landesregierung: 
1. Wie hoch ist der Anteil batterieelektrisch betriebener Busse im hessischen ÖPNV? 
2. Wie viele Busse mit Wasserstoffantrieb fahren im ÖPNV? 
3. Wie viele ÖPNV-Busse fahren aktuell mit Dieselantrieb? 
4. Wie teuer sind E-Busse im Vergleich zu Diesel-Bussen? 
5. Wie teuer wäre die Umstellung aller hessischen ÖPNV-Busse auf E-Antrieb? 
6. Wie viele Busse müssten bei einer vollständigen Umstellung auf E-Antrieb beschafft werden (insbesondere, wenn 

es zutrifft, dass die Verfügbarkeit von E-Bussen gegenüber Diesel-Bussen geringer ausfällt)? 
7. Welche Erkenntnisse hat die Landesregierung bzgl. der Erfahrungen mit E-Bussen im Betrieb? 
8. Wie viel Eigenmittel (in Euro) investiert das Land Hessen im Jahr 2019 in die Umstellung auf E-Busse? 
9. Wie viel Eigenmittel (in Euro) investiert das Land Hessen im Jahr 2019 insgesamt in die Entwicklung und 

Erprobung von emissionsarmen ÖPNV-Bussen? 
10. Was unternimmt die Landesregierung im Detail zur Förderung von Bussen mit Wasserstoffantrieb? 
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